



Edición de la noche

EL SEÑOR SILVELA

El Tiempo de hoy publica un notable artículo firmado por el Sr. Silvela...

Lance entre dos soldados.

Según dice un colega de la mañana, un lance de honor entre dos modestos, pero caballerescos soldados del arma de caballería...

dos serán condenados a castigo nada suave...

ERNESTO ROSSI

Apenas han terminado las representaciones de la compañía de Novelli, que nos ha hecho escuchar todas las noches...

Y Roma, excitado por sus amigos, representó el Sullivan en el teatro Español...

Asamblea de horticultores

A las once de la mañana del próximo lunes se celebrará la asamblea general de horticultores...

Yer fue recibida por el señor alcalde presidente una comisión del Círculo Industrial...

VACANTES EN CORREOS.

En el cuerpo de Correos se encuentran vacantes una plaza de oficial de tercera clase...

ellos, aprovechando el menor descuido para llevarse cuantos objetos sean de fácil sustracción.

En las calles de Esparteros, Recoletos y Colmenares se han cometido en el espacio de pocos días robos por el estilo...

TEATRO DEL RETIRO.

Anteayer se verificó el ensayo general de la preciosa partitura de Ponchielli...

Se ha concedido autorización para fijar su residencia en esta corte al teniente general D. José Lasso Pérez.

Consigamos con gusto que ha experimentado gran alivio en sus padecimientos la única hija de los marqueses de la Ribera.

Su esposo el Sr. Elduayen ha regresado de Moscú, teniendo la satisfacción de encontrar mejor a su distinguida esposa.

LA POLICÍA MULTADA.

El delegado de vigilancia del distrito de Buenavista Sr. Puga, los inspectores y los agentes han sido multados por el señor gobernador civil...

Dicho delegado dió noticias de lo que se decía al señor conde de Peña Ramiro, á la media noche de anteaer...

Tan pronto como se constituya el Senado leerá ante dicha Cámara, el señor ministro de Ultramar, su proyecto de reformas jurídicas.

El señor ministro de la Gobernación recibió anoche un telegrama del gobernador civil de Barcelona...

Las bombas han sido mandadas al laboratorio municipal para proceder al análisis de las materias de que están cargadas.

De la defensa del concesionario del arriendo de los mercados, en la causa instruida con motivo de la rescisión del contrato...

LA MARINA EN CUBA.

En el último correo de Cuba han llegado los partes de campaña de los combates del ingenio Flora y de Realengo.

En ambos hechos de armas la infantería de Marina ha demostrado una vez más su heroísmo y los inestimables servicios que está prestando en la actual guerra de Cuba.

Los casos de los cazatorpederos Terror y Furor se hallan completamente torcidos, y terminada la colocación de las planchas de cubierta.

Las máquinas se están montando en los talleres para llevar á cabo el ajuste de sus piezas principales, y las calderas, muy adelantadas también, tienen todos sus tubos listos para ser instalados en ellas.

Según todos los cálculos, para fines del presente mes podrán ser botados al agua los dos mencionados buques.

presente mes podrán ser botados al agua los dos mencionados buques.

La Gaceta de hoy contiene las siguientes disposiciones:

FOMENTO.—Real decreto aprobatorio del proyecto de adomquinado de la travesía de Carabanchel Bajo...

ULTRAMAR.—Real decreto autorizando al ministro del ramo para contratar sin las formalidades de subasta...

CAUSA POR ASESINATO

POR TELEGRAFO

Logroño 5, 10.40 h.

Hoy se ha celebrado en esta Audiencia la vista de la causa seguida contra José Martínez, autor del delito de asesinato cometido en la persona de D. Julián Jiménez.

El hecho ocurrió en Alfaro la noche del 16 de octubre último. Serían las nueve cuando entraron en la taberna del mismo pueblo, denominada Cochobera...

Paros que entre el procesado José Martínez y D. Julián Jiménez se cruzaron algunas frases duras, motivadas por resentimientos que existían á consecuencia de haberle anunciado el segundo, como agente ejecutivo nombrado para el cobro de débitos al Ayuntamiento...

D. Julián se salió de la taberna, no tardando en encontrarse en la calle con Ramón, hijo del procesado, y quien le preguntó si con él ó con su padre tenía aquel algunos resentimientos.

Bien pronto se suscitó una disputa entre ambos, y José Martínez, que se hallaba situado detrás de D. Julián, infirió á éste una puñalada en el lado derecho del vientre, produciéndole una grave herida, de la cual falleció al día siguiente al de autos.

El fiscal en su informe pidió para el procesado la pena de cadena perpetua. La defensa, encabezada al joven letrado D. Rafino Crespo, dijo que el hecho constituye un delito de homicidio, y estimó que su defendido había obrado en defensa propia, pidiendo, por tanto, la absolución.

Corresponsal.

Logroño 5, 10.55 h.

El procesado José Martínez cuenta 74 años de edad.

En su declaración ante el tribunal manifestó que obró en defensa de su hijo y no con idea de causar la muerte á la víctima.

El jurado ha dado veredicto de culpabilidad, y teniendo en cuenta la atenuante de arrebatada alegada por la defensa, la Sala ha condenado al procesado á dieciséis años, cuatro meses y un día de cadena y al pago de una indemnización de 2.000 pesetas.

Corresponsal.

Al dar cuenta del acto de la primera comunión de una de las hijas del Sr. Romero Robledo, dijimos, conforme se nos había informado, que habían asistido numerosas familias aristocráticas, á las que se había obsequiado con un espléndido refresco.

Según nos manifestan, son inexactos ambos extremos, pues el largo y cruel padecimiento que aqueja á la distinguida esposa de dicho señor, no permite la celebración de fiestas de ningún género en su morada.

Se están resolviendo por el gobierno los recursos de alzada que han formulado ante el gobierno las Diputaciones provinciales contra los acuerdos de las Delegaciones de

Hacienda, relativas á créditos y débitos con el Tesoro de esas corporaciones.

En virtud de real orden expedida por el ministro de la Gobernación, dejarán de figurar en los próximos presupuestos provinciales las nuevas pensiones concedidas por las Diputaciones para el año económico de 1896-97...

Los gremios de Madrid han terminado ya el examen comparativo del reglamento y tarifas de la contribución industrial, ya del provisional, ya del definitivo.

Esta tarde ha sido conducida á su última morada el cadáver de la señorita doña María del Pilar Casa-Irujo, hija de los difuntos duques de Sotomayor, marqueses de Casa-Irujo.

Habría pocas criaturas que hayan sido más agoradas en este mundo por los padecimientos físicos y que los hayan soportado con más cristiana resignación.

A los cuatro años de edad sufrió el tifus y á consecuencia de la enfermedad quedó baldada, y desde entonces hasta los cuarenta años que ya había cumplido al morir, ha gozado de muy pocos días de completa salud.

Paseó, acompañada por su madre temporadas en Inglaterra y Alemania, la visitaron las eminencias médicas de Europa y no pudo obtener más que leves mejorías, sufriendo las más crueles dolencias.

Su agonía ha sido larguísima, lentamente ha ido perdiendo la vista, los movimientos no podía estar sentada, ni su estómago labraba los alimentos y á pesar de tanto padecer ni un solo momento ha decaído su conformidad y su esperanza en Dios.

Su muerte ha sido un verdadero descanso, y el Señor habrá recompensado ya sus largos sufrimientos.

Sus hermanos el duque de Sotomayor, la marquesa de la Romana y la condesa de Lamberty, la han asistido cariñosamente, recordando su último suspiro.

Ha sido conducido al cementerio de la Sacramental de San Justo y Pastor el cadáver de doña Felicitas Boris y Hernández, esposa cariñosa que fué de nuestro querido amigo el ex subsecretario de Marina y ex diputado y senador D. Salvador María de Ory, á quien enviamos nuestro sentido pésame.

Don F. Fe, Carrera San Jerónimo, número 2, reparte la obra gráfica San Antonio de Padua, que en la 4.ª plana ofrecemos como regalo á nuestros lectores.

En el tren de ayer tarde salieron para el Norte nuestros amigos los marqueses de Gastromonte, Beneméjides de Sistol y Robledo de Chavelas en unión de sus distinguidos familiares.

El ministro de Ultramar ha recibido una carta del general Weyler, comunicándole impresiones satisfactorias del estado de la guerra en la isla de Cuba.

Dice, entre otras cosas, que la provincia de la Habana se halla completamente libre de insurrectos, y que se hace en los poblados la vida normal.

El señor presidente del Consejo de ministros dijo anoche que en esa carta contenía á los rumores que circularon por Madrid sobre la dimisión de la autoridad superior de la grande Antilla, asegurando que nunca había abrigado semejante propósito, y que si alguna vez pensara en ello, antes que nadie lo sabría el gobierno.

Mañana, en el Sud-express, saldrá para París, Viena y Buda-Pesth, el director de Correos y Telégrafos, señor marqués de Lema, que en representación del gobierno va á asistir al Congreso de Telégrafos que ha de verificarse en las últimas de dichas ciudades.

La Compañía de Maderas, Madrid, Argumosa, 14 (T. 689). Bilbao, Santander.

Hoy ha firmado S. M. la reina el nombramiento de senador vitalicio del conde de Pinobermoso y el de ministro del Tribunal Contencioso del excodexo D. Cayo López.

El duque trató de darle confianza. Según su parecer, Marcial había hecho algún viaje sin querer decir adonde iba...

separarle de ella. No se hace desaparecer un hombre tan fácilmente. Y sin embargo, en su interior censaba insistentemente á ésta.

tonozco su puntualidad. Indudablemente su parte ha sido interceptada ó ha sufrido extrañamiento, y como él ignora esto, estará sin duda esperando mi respuesta.

Nada debía ser imposible para ella. Aunque no podía precisar su acusación ni llegaba á comprenderla, estaba segura de no equivocarse suponiendo que andaba la mano de la americana en este misterioso suceso de la desaparición de Marcial.

El señor Mathelin había hablado de cartas que podían haber sido interceptadas ó extrañadas. Quién sabe si Liddy Fulton, conociendo el punto en que se encontraba Marcial, se las había arreglado de manera que Margarita no pudiese tener noticias suyas, para martirizarla?



